



CULTURE, EXPOSITION, VILLENEUVE-LEZ-AVIGNON

Exposition de Roger Lorange

Le**20**SEPT. Musée Pierre-de-Luxembourg, 3 rue de la République - Villeneuve-lez-Avignon



Inspirées par le retable du Couronnement de la Vierge d'Enguerrand Quarton, les œuvres vives et foisonnantes de Roger Lorange, peintre de l'art brut, sont habitées de démons, divinités et autres hallucinations colorées.

Publié le 20/09/2025 -





Conseil départemental du Gard

Lundi au vendredi de 9 heures à 13 heures et de 14 heures à 17 heures.

3 rue Guillemette - 30044 Nîmes Cedex 9

04 66 76 76 76